# Schulchronik 2013/14

#### Schulsanitätsdienst

Zu Beginn des Schuljahres haben wir in Zusammenarbeit mit dem Jugend Rot Kreuz Bremerhaven einen Schulsanitätsdienst aufgebaut. Die Kinder wurden zunächst von Frau Rodenburg ausgebildet, bevor sie in den Pausen auf dem Schulhof eingesetzt wurden. So wurden im Laufe des Jahres viele Verletzungen mit Pflaster oder Verband versorgt.



# Klassensprecherseminar Bokel

Zum ersten Mal sind alle Klassensprecher mit Frau Breust und Frau Raduschewski für einen Tag ins Schullandheim nach Bokel gefahren. Gemeinsam haben sie über die Aufgaben der Klassensprecher gesprochen. Die Klassensprecher treffen sich einmal im Monat in der Kinderkonferenz und beraten über das Klassen- und Schulleben.



### **Kooperation Schule und Theater**

Zukünftig arbeitet unsere Schule mit dem Stadttheater Bremerhaven zusammen. Kinder unserer Schule werden regelmäßig Veranstaltungen im Theater besuchen. Schauspieler und Musiker des Theaters werden zu uns in die Schule kommen, um über Musik und Schauspiel zu sprechen.



#### Mensaausschuss

Seit diesem Schuljahr haben wir einen Mensaausschuss. Dieser Ausschuss ist der erste in unserer Schule, indem alle Personengruppen vertreten sind. So gibt es zwei Kindervertreter, einen Elternvertreter, einen Küchenvertreter, einen Kollegiumsvertreter und die Schulleitung in diesem Ausschuss. Beraten wird dort über das Essen der Kinder in der Mensa. Welches Essen den Kindern gut schmeckt und was wir verbessern können.

# **Starke Schule**

Die Amerikanische Schule wurde durch den Grundschulverband als "Starke Schule" ausgezeichnet. Damit wurde die Schulentwicklungsarbeit unserer Schule gewürdigt. Wir sind damit ein Vorbild für andere Schulen.



# Kooperation mit den Eisbären Bremerhaven

Gemeinsam mit Trainern der Basketball-Bundesligamannschaft Eisbären Bremerhaven wurde eine Schulmannschaft Basketball aufgebaut. Zunächst mussten die Kinder dieses Spiel lernen und hart trainieren. Dann durften sie in der Halbzeitpause eines Bundesligaspiels gegen eine andere Schule antreten. Im Endspiel wurde die Grundschule Loxstedt klar besiegt und unsere Mannschaft wurde Schulstadtmeister.



Unser Schulhund "Bubbles"



Zur Unterstützung unserer Schulsozialarbeit hilft seit diesem Schuljahr "Bubbles" mit. "Bubbles" ist ein ausgebildeter Dalmatiner, der gern mit Kindern Kontakt aufnimmt.

# Leo – soziales Lernen



In mehreren Fortbildungen wurden alle MitarbeiterInnen unserer Schule auf die Arbeit mit dem Löwen "Leo" vorbereitet. Die Kinder erlernen mittels eines gebundenen Konzeptes soziale Kompetenzen. Mittelpunkt ist dabei der Löwe "Leo", der viele Geschichten erlebt und schwierige Aufgaben bewältigen muss.